



León, 13 de noviembre de 2012

El PP rechaza la propuesta socialista de ayuda a las personas con problemas económicos

Los concejales del PP rechazaron con su voto el debate sobre la moción presentada por el Grupo Municipal Socialista para que, desde el Ayuntamiento de León, se instara al Gobierno de España a crear un fondo estatal especial para la ayuda a personas en situación de riesgo de exclusión social por condiciones económicas o en peligro de pobreza. El fondo, dotado con 1.000 millones de euros para 2013, permitiría implementar medidas de apoyo a familias con graves carencias económicas, una situación en la que se encuentra prácticamente una cuarta parte de la población provincial.

Los ediles populares alegaron que “no cabía” el debate en el seno de la Comisión de Familia y aunque dijeron compartir la preocupación con el grupo socialista lo cierto es que rechazaron la reivindicación al Gobierno central.

El Grupo Socialista entiende que esta excusa tiene como objetivo evitar la reivindicación ante las administraciones competentes, algo que elude en cada oportunidad el alcalde de León y sus ediles, pero señala que el Ayuntamiento de León es, desde luego, un órgano para solucionar los problemas de los vecinos y, por supuesto, para instar al Gobierno a que articule presupuestos especiales para la ayuda a las personas que menos tienen y que más lo necesitan.

El Grupo Popular del Ayuntamiento de León ha rechazado todas las propuestas presentadas por el PSOE para que se establezcan ayudas especiales para desempleados o personas en riesgo de exclusión social, así como las pedidas para las ayudas a las familias.

La moción reclamaba también que, desde el Gobierno, se dote a los ayuntamientos de nuevos fondos tanto para la financiación de los gastos corrientes que ocasiona la prestación de servicios educativos, los servicios de atención a las personas con discapacidad y en situación de dependencia y los derivados de las prestaciones de servicios sociales y de promoción y



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



reinserción social, como para programas específicos de inclusión social, especialmente aumentando la eficacia del apoyo a la infancia y mejorando la empleabilidad de los grupos vulnerables, una propuesta ahora rechaza por el voto del PP que ni siquiera entró a debatir el fondo de la moción.

Desde del Grupo Socialista, se recuerda que el informe realizado por Cáritas en la provincia de León refleja que la pobreza no se circunscribe a lugares lejanos. Más de 22.000 hogares de la provincia están en riesgo de pobreza y son las personas mayores, y entre ellas las mujeres las que tienen un peligro real de exclusión social por su falta de recursos económicos. La ciudad de León, con casi un tercio de su población mayor de 65 años, presenta cada vez un mayor riesgo de problemas de marginación e injusticia social por cuestiones económicas.